

Rotary Club

122 baptêmes de l'air solidaires

Dans le cadre de l'opération Rêves de Gosses, le Rotary Club d'Ambérieu-en-Bugey offrait, jeudi dernier à l'aérodrome de Pérouges, des baptêmes de l'air pour des enfants extraordinaires (en situation de handicap, cabossés par la vie ou la maladie) et des enfants ordinaires sensibilisés sur l'acceptation de la différence et l'inclusion.

Depuis tout juste 25 ans, l'association "Les Chevaliers du Ciel" formée d'une équipe de pilotes et de bénévoles, propose Rêves de Gosses. Cette action réunit, autour d'un projet pédagogique, des enfants extraordinaires et des enfants ordinaires. Sur notre secteur, cette opération a été lancée en 2018 sous la conduite de Pierre Morel, steward et alors à la tête du Rotary Club d'Ambérieu suivant un principe de présidence tournante chaque année. Cette action fut ensuite reprise l'année suivante par son successeur Guillaume Berthod puis, cette année, par Claude Perron. "L'idée générale est de faire travailler, ensemble, 100 enfants extraordinaires issus de l'Institut Médical Éducatif (IME), du centre Romans Ferrari de Miribel et du SESSAD d'Ambérieu avec 50 enfants ordinaires des classes de 4^{ème} et 3^{ème} du collège

Saint-Exupéry d'Ambérieu" explique Bernard Gloriod, fidèle rotarien en charge du mécénat et des relations publiques. En amont, le RC



Les enfants ont vécu une journée inoubliable en survolant, une quinzaine de minutes, la plaine de l'Ain, le plateau dombiste et les reliefs du Bugey

d'Ambérieu a organisé des rencontres entre des enfants issus d'IME partenaires et des enfants du collège ambarrois. Ils ont participé à des ateliers de peinture dans une ambiance de découverte mutuelle, de travail en commun et de dépassement des différences.

Le fruit de ce travail pédagogique était présenté jeudi 30 septembre sur les terrains de l'aéro-club pérougeard, partie prenante de cette action au même titre que les communes de Pérouges et Meximieux. Au cours de cette journée qui constituait, en fait, l'étape de Pérouges du Tour de France Rêves de Gosses 2021, chaque enfant participant s'est vu offrir un baptême de l'air solidaire. Une grosse opération, dans le respect des règles sanitaires en vigueur, portée par le Rotary Club d'Ambérieu chargée de toute la logistique de l'événement et de

l'installation d'un village d'une quinzaine de partenaires financiers, sans oublier le concours précieux de la Protection Judiciaire de la Jeunesse pour la préparation de 200 repas froids le midi. Profitant de conditions météo idéales, 122 baptêmes de l'air ont eu lieu entre 13h30 et 17h30 grâce à une flotte de 33 petits avions. Les sourires des enfants étaient beaux à voir. Cette journée sera gravée longtemps dans leurs mémoires. ■ T.G.